



# 野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No.57 令和4年12月1日(木)

## スラックスの注文について



これまでお知らせしてまいりました「女子用スラックス」ですが、12月1日から注文を受け付けます。

希望する方のみの注文となりますので、お間違えのないようお願いいたします。

なお、注文は、すでに配付している注文書に必要事項を記入の上、**直接JA秋田おばこ田沢湖購買課**までお持ちください。

## 冬到来

12月に入りました。同時に、天気予報にも雪マークが付き始め、「いよいよだな」と思っているところです。

まずは、安全な登下校をと願います。生徒指導部から、迎えの際の校地内車の乗り入れに関する約束事の手紙を配付しておりますが、急がず周りの状況をご確認の上安全第一でお願い致します。

また、生徒の服装や靴等に関しても、健康・安全第一での選択にご配慮いただければ幸いです。



## 何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。

この言葉は、2000年シドニーオリンピック女子マラソン競技で金メダルを獲得した高橋尚子さんがよく口にしている言葉です（元三洋電機

副社長、後藤清一氏の言葉。著書の『リーダーズノート』に収められている)。マラソンの練習に日々取り組む高橋さんでしたが、なかなか結果が出なくてやめてしまいたくることが何度もあったようです。そんな時、当時の監督からこの言葉を贈られたそうです。大輪を咲かせるためには、それを可能にするための力が必要です。花は、花を咲かせるための力を花の咲かない時期に蓄えています。人間も同様で、いかに自分の中に力をためることができるか、そのための努力ができるか、これらによって咲き方が大きく違ってきます。地道であっても、来春に満開の花を咲かせることができるようこの冬着実に力を付けたいものです。



## 1・2年生は県学習状況調査 3年生は実力テストを実施

昨日は、それぞれの力を確認するための一日となりました。

県学習状況調査は、本県児童生徒の学力の向上を図るため、児童生徒の学習状況を把握し、学習指導上の留意点を明らかにすることで、よりよい学習指導につなげていくために実施するものです。県全体としての課題や、本校の課題等を分析し、今後の授業改善につなげてまいります。

実力テストは、最終の進路選択に向けての客観的な資料となります。また、これまでの取組の成果と課題を明らかにするために実施しています。今年は、入試制度が変更となり、最終決定までにはまだ時間があります。あせらずじっくりと実力アップに取り組んでくれればと考えています。